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Mitteilungen 
 
1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben. 
2. Schreiben des Umwelt- und Gartenamts vom 30.1.2014 betr. Ausbau der 

öffentlichen E-Ladeinfrastruktur in der Stadt Kassel. 
3. Schreiben der Städtischen Werke betr. Leitungsverlegung Karlsbader Straße. 
4. Geschwindigkeitsmessungen. 
5. Bzgl. der Einverständniserklärung für die papierlose Gremienarbeit bittet der 

Ortsbeirat sicherzustellen, dass nicht nur der Ortsvorsteher, sondern auch die 
stellvertretenden Ortsvorsteher/innen alle relevanten Mails (Termine, 
Mitteilungen der Ämter etc.) erhalten. 

6. Der Ortsvorsteher berichtet über Gespräche, die er im Zusammenhang mit der 
Sanierung der A49/Anschluss Ohmtal-Dreieck geführt hat sowie über 
wachsende Widerstände bezüglich der geplanten neuen Trassenführung 
Bergshäuser Brücke. Der Ortsbeirat besteht darauf, dass es noch eine Info-
Veranstaltung vor der Sommerpause geben muss, der Ortsvorsteher ist 
diesbezüglich mit der Autobahn GmbH, der Deges und dem RP in Kontakt. Die 
Thematik soll in der nächsten Ortsbeiratssitzung umfassender behandelt 
werden. Dem Ortsbeirat ist es insbesondere wichtig zu erfahren, welche 
grundsätzliche Haltung die Stadt Kassel entwickelt hat im Hinblick auf die 
Anbindung der A49 an die A5 (Ohmtal-Dreieck) und die daraus resultierenden 
zusätzlichen Lärm- und Schadstoffbelastungen entlang der Südtangente. 
Unklar ist, wie lange die Bergshäuser Brücke den derzeitigen Verkehrsmengen 
noch standhält und wie lange es dauert, bis der Ersatzbau steht. Ab Ende 2024 
ist damit zu rechnen, dass sich der Verkehr großflächig neue Wege auf Kasseler 
Stadtgebiet sucht. Auch diesbezüglich soll die Haltung der Stadt erfragt 
werden. 
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